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　この冬一番の寒気がはいり、寒い一日となりました。

足場の悪い中、例会にご出席頂き有難うございます。車

の事故、転倒、気温の変化による体調不良等お気をつけ

下さい。

　この度は辺見哲郎会員のご栄転おめでとうございま

す。親睦ロータリー家族委員会として、ご活躍頂き、ま

た台湾訪問、東京交歓会等プランニング頂きました。

益々のご活躍をお祈りします。

　1月の理事会の議事録が送付されておりますので、ご

確認下さい。

　今般、名誉会員が推薦されております。福島県知事内

堀雅雄様、昨年退会された福島日産自動車代表取締役会

長金子與志雄様、福島市長木幡浩様の3人です。

　理事会の中で名誉会員の定義について質問がありま

した。福島ロータリークラブ定款、第6節名誉会員に、

資格条件、権利及び特典について述べられておりますの

で、ご覧下さい。また、戦略計画委員会より創立70周年

に向けて実行委員会を立ち上げる旨が、提案され了承さ

れております。

 2017-18年度会長

森岡 幸江

開会点鐘	 森岡幸江 会長

ロータリーソング

｢それでこそロータリー｣　

 ソングリーダー　安藤健次郎 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

退会あいさつ	 辺見哲郎 会員

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当	 丹治正博 小委員長

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 23
2018.1.25  thu

例会変更のお知らせ

●福島西RC、29日（月）の例会は､ 創立記念夜間例
会となり18時半よりエルティに変更になっており
ます。当クラブからは阿久津PG、森岡会長、相良
幹事が出席されます。

その他のお知らせ

●ロータリーレートのお知らせ…1月は1ドル114
円となりますのでお知らせ致します。

●本日、下期会費納入のご案内を差し上げました。
　ご確認の上お早めの納入をお願いいたします

●2月のプログラムをご案内致しました。
　 出欠のご返事を宜しくお願い致します。

●2月1日（木）、2月の理事会は石林にて18時から
に変更になっております。

■ 職業奉仕委員会 委員長スピーチ 　内池　浩 会員

幡　研一 会員■ 戦略計画委員会 委員長スピーチ
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　今月は職業奉仕月間という事なので、職業奉仕につい
てお話いたします。

　私も入会した時からロータリーは職業奉仕だと先輩か
ら聞かされましたが、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕、
青少年奉仕は分かるけれど職業奉仕とはどういう事なの
か、自分の職業をしっかりやる事だと言われたけれど、
自分の糧を得るための仕事がどうして他人を思いやる奉
仕なのか、その辺がよく分かりませんでした。ただその
後、とにかく自分の職業に一生懸命に取り組むことが、
結果として誰かのためになり、何らかの形で社会のお役
に立つ事となるという事かと思うようになりました。

　ロータリーの公式標語に「 超 我 の 奉 仕 」Service　
Above Selfがあります。これはロータリーの奉仕とは
自分の利己と他人のために（利他）の矛盾を克服し、自
己を高め、他人に奉仕するという人生哲学であり、ロー
タリーの基本理念とされます。もう一つの公式標語に

「最も奉仕するもの、最も多く報われる」があります。

　この2つの標語は2つで1つであり、一体として「奉
仕の理想」を意味するものと言えます。そして私たちが
ロータリアンとして活躍できるのも、ひとえに自分の事
業が上手くいっているからです。これは本人の努力・力
量に依るところばかりでなく、お客様、従業員、取引先
はじめ全ての人たちのおかげで事業が成り立っている
ことを考えれば、事業の利益も事業者の独り占めではな
く、適正にシェアされるべきであり、そのような真摯な
態度が同業者の規範となり、業界全体の倫理向上につな
がるという、職業奉仕の実践であるとされます。　
　
　また職業倫理について世界で最も広く引用される声明
文に「四つのテスト」というのがあります。福島クラブ
でも毎月第１例会の始めに皆さんに唱和をお願いしてい
ます。

　これは1932年にロータリアンのハーバート・テイ
ラーが当時、破綻に瀕していたシカゴのある会社の建直
しを要請され、その再建にあたり従業員全員の取組むべ
き行動の指針として考えたものです。この会社はテイ
ラーの指導の下、見事に立ち直ったわけですが、それに

は、この単純な経営哲学に負うものが大きかったとされ
ます。という訳で、もともとは別にロータリーのために
できたものではありませんが、ロータリーの職業倫理に
かなうものであるという事で、1943年ロータリーの採
用するところとなり、その後100 ヶ国以上の言語に翻
訳されました。

　日本での「四つのテスト」は東京クラブの本田親男氏
の訳によるもので1954年以来、日本のロータリアンの
座右の銘として親しまれた名訳です。翻訳ですので、中
には原文の意図が正しく反映されていないのでは、など
の意見もあるようですが、難解で時代錯誤な訳文が多い
ロータリーの訳文の中では、明快でわかりやすい名訳で
あると思います。

　さて本年度の職業奉仕委員会としての主な取組に職場
訪問と福島大学との連携講座があります。

　職場訪問第1回は昨年9月に飯坂にある反後太郎会員
の㈱クリーンテックの産業廃棄物管理型最終処分場を訪
問し、素晴らしい施設に認識を新たにしました。第2回
は4月21日に100周年を迎える福島競馬場（場長は勝
見浩二会員）を訪問し春の福島競馬を楽しむ予定です。

　また４月から７月まで15回にわたり福島大学連携講
座を予定しています。これは昨年初めての企画でありま
したが、学生に大変に好評であった事から大学側の要望
もあり、本年度も継続することといたしました。会員各
位の職業人としての豊富な経験と御見識などをお話いた
だきます。現在、会員各位に講演をご依頼申し上げてい
るところです。

　福大の人類発達文化学類の正規の授業として位置付け
られ、講義だけでなくレポートの採点までお願いするこ
ととなりますが、大変に有意義な取組であり、福島ロー
タリークラブならではの企画ではないかと思っておりま
す。

　皆様のご理解とご協力をお願い申し上げてスピーチを
終わります。

職業奉仕委員会 委員長スピーチ 内池　浩 会員
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　福島RC70周年に向けて戦略計画委員会で検討された

ことについて報告致します。

　福島RCは2020-21年度に創立70周年を迎えます。

それに向けて以下のような事項について準備検討が必要

になります。

１．実行委員会の立ち上げ

２．記念事業について

３．記念誌の発行について

４．記念式典について

５．その他

戦略計画委員会で検討した事項は下記の通り

１．実行委員会（案）…1月理事会にて承認された

実行委員長　　　渡辺　健寿

実行副委員長　　後藤　忠久

　　　　　　　　幡　　研一

顧問　　　　　　阿久津　肇

　　　　　　　　五阿弥宏安

　　　　　　　　白岩　康夫

２．記念事業（案）…今後実行委員会にて審議検討

（ア）フィリピン、ポリオ患者リハビリの援助

　　（疾病予防と治療、ポリオ撲滅）

①リハビリ施設の設備の改善

②技術の指導・支援

③効果の判定

・現地でのニーズ調査、目標設定、評価の計画、継

続性必要

・フィリピンマリキナRCが主体

・福島RC、台北文湖RC、台北士林RCとの共同事業

・財団のグローバル補助金申請

（イ）福島市内小学校への本の贈呈

・子どもに読書の習慣を持たせ、読解力の向上を図

り、情緒豊かな子どもに育つことを期待する

・65周年記念事業の効果を検証した上で、10校程

度に本の寄贈

・地区補助金を申請

（ウ）	その他

３．70周年記念誌の発行

　		2010年-2011年度から2019年-2020年度まで　

　		を詳しく記載

４．記念式典

					招待者リスト作成

５．その他

①会員増強…70周年（2020-21年度）までに

　100名

②女性会員、若い会員の入会勧誘

③今年度目標…RI会長賞に見合うように

　会員増強に関しては会員増強プロジェクトを

　作って早急に検討する必要がある。

以上が戦略計画委員会での結果です。

　今後70周年実行委員会を開いて、渡辺健寿委員長を

中心にして詳細な計画を立て実行に移る予定となってお

ります。

戦略計画委員会 委員長スピーチ 幡　研一 会員
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■ 　 退 会 あ い さ つ 　 ■

辺見哲郎会員
2月1日付　JTBコーポレートセールス
　　　　　　法人営業東京多摩支店へご栄転

1月7日(日)、福島市消防出初式にて
永年勤続団員、無火災地区分団に表彰を行いました

森岡	幸江	会長
　この冬一番の冷え込みの中ご出席頂き有難うございます。
　辺見哲郎会員ご栄転おめでとうございます。お世話になり
ました。
辺見	哲郎	会員
　2月1日をもちまして東京立川にあります東京多摩支店に
異動いたします。
　2年間、本当にお世話になりました。
内池	浩	会員
　本日、職業奉仕でつたないスピーチをいたします。宜しく
お願い致します。
白岩	康夫	会員
　大雪です。日中の最高気温が－3℃は青森県弘前市に住ん
でいた頃を思い出します。

幡	研一	会員
　久し振りの大雪。足元に気をつけましょう。
後藤	洋伸	会員
　雪はき、疲れました。雪はたくさんです。
加藤	義朋	会員
　当分の間、右脚の改善は期待できず、禁酒との指示を受け
ました。
　よろしくお願いします。
──────────────────────────
他クラブ会員より　相良元章／浦部 博／小林仁一／佐藤英
典／五阿弥宏安／八子英器／高倉裕行／安藤錬雄／勝見浩
二／船本 勝／増子 勉／靏丸直久／黒崎浩一／坪井大雄／
丹治正博／古俣 猛／岡田新也／佐藤良智／安藤健次郎

本日のニコニコBOX投入額　26件　¥59,000   累計  ¥1,376,000　　〈報告〉　丹治　正博 小委員長

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

私のひとこと
長谷部一雄 会員

　まもなく3・11がやってくる。東

日本大震災から丸7年となるが、昨年
10月「福島大学経済経営学類」創立95周年記念大会
の一環として、100名強の参加を得て被災地視察を実
施した。
　東電の原発事故の影響を受けた象徴的な場所のひ
とつ、桜並木で有名な富岡夜の森地区は、帰還困難地
区を解除されたところと未だにそのままのところが
同居する苛酷な現実を突きつけており、また、復興が
急ピッチで進んでいる請戸漁港と対比し、かつての集
落は荒涼とした廃墟のままだった。
　参加者の大半が卒業と同時に福島を離れ、今回初め
て視察地を訪れた人達で、我が目で被災地の実情を見
てショックを受けていた。同行した私としても原発の
廃炉が廃村に繋がらないことを願うとともに、この現
状を直視し続けねばと改めて感じた。

2月1日（木） 12：30〜　辰巳屋

ガバナー補佐クラブ訪問
●2月誕生祝い　●「友」2月号紹介

2月8日（木） 祝日の週ため休会

2月15日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●矢野武臣 新会員スピーチ

2月22日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●鈴木  仁 新会員スピーチ

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■

■ 　 活 動 報 告 　 ■


